



Briptu Asep Wk Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Oct 24, 2023 - 13:08



Briptu Asep Wk Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Gegerbitung, 24 Oktober 2023 - Hari Selasa yang cerah menjadi saksi bagi upaya Polsek Gegerbitung dalam memelihara keamanan dan ketertiban wilayah hukum mereka. Dalam patroli dialogis yang digelar pukul 11.30 WIB, Aipda Ramdani dan Briptu M Asep W.K memimpin upaya membangun kesadaran kamtibmas di antara warga masyarakat.

Dalam patroli yang melibatkan dua petugas ini, mereka fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Salah satu poin penting dalam patroli ini adalah mengajak warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi kondusif. Dengan berkumpul di sekitar warga, petugas memberikan himbauan agar semua pihak berpartisipasi dalam menjaga ketertiban wilayah mereka.

Selain itu, polisi juga mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Dengan kebijakan yang tegas, mereka memberikan pesan bahwa kekerasan bukanlah solusi. Anak-anak muda juga mendapat himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang bisa mengganggu ketertiban warga.

Masyarakat sangat responsif terhadap pesan-pesan yang disampaikan oleh petugas patroli. Mereka sepenuhnya memahami urgensi menjaga kamtibmas dan menghubungi pihak kepolisian segera jika terjadi kejadian yang mencurigakan.

Patroli dialogis ini juga menjadi wadah bagi petugas untuk menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang mengedepankan prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien dalam setiap langkah tindakan mereka.

Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menciptakan atmosfer positif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Komitmen Polsek ini dalam membangun kesadaran kamtibmas dan melibatkan warga masyarakat dalam menjaga keamanan patut diapresiasi. Semoga upaya seperti ini dapat menjadikan wilayah tersebut lebih aman dan nyaman bagi semuaarganya.